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事務局事務局事務局事務局からのおからのおからのおからのお知知知知らせらせらせらせ

◎◎◎◎ 運営委員会運営委員会運営委員会運営委員会スケジュールスケジュールスケジュールスケジュール

２6 年度第 7 回 10 月 11 日(土) 10:00～12:00 （事務所）

２6 年度第 8 回 11 月 8 日(土) 10:00～12:00 （事務所）

◎◎◎◎ 運営委員会議事録承認事項運営委員会議事録承認事項運営委員会議事録承認事項運営委員会議事録承認事項 （平成 26 年 9 月 13 日 出席者 14 名）

（１）会計報告（三村）

8 月単月で 10,079 円の黒字

（２）今年度の主要イベントについて（吉田）

①新年会兼 20 周年記念パーティー

27 年 2 月 2 日(月)か 2 月 6 日(金) ホテルアイボリーにて実施。

時間が２時間では短いので３時間に出来ないか再度交渉。

②バス旅行は 27 年 5 月 29 日(金) 行き先は大山・蒜山方面。

（３）北摂拠点ブロック会議開催について（宮地）

豊中池田の担当で 10月 1日午後 1:30から大池コミュニティプラザにて開催。

（４）豊中ブロックの再編成について（石井）

２ブロックを１つにし、ブロック会議を事務所、千里、大池等の異なる場所

で実施し、その後、再度検討する。

◎◎◎◎会員活動会員活動会員活動会員活動

◎◎◎◎会員数会員数会員数会員数 (2014/10/1 かっこ内は前年同期比）

豊中市出前講座豊中市出前講座豊中市出前講座豊中市出前講座｢｢｢｢薬薬薬薬のののの知識知識知識知識｣｣｣｣をををを開催開催開催開催しましたしましたしましたしました
薬に関して疑問をお持ちの方は予め質問を用意して下さいとお願いして開催した講座でした

が、関心が深く 29 名の方が参加されました。講師の吉井先生は薬剤師で、まず薬とはから始ま

り、薬の飲み方、これからの薬、不老不死の薬などについて分かり易く解説して下さいました。

質疑応答では日頃の薬への不安などから多くの意見が出ました。今年人間ドック協会から発表

された血圧の数値などは、それが正常とされると 2 千万人が薬を飲まなくても良いという事に

なりますが、それに対してはそれぞれの団体の思惑で発表される数値が違うという事でした。

私は訪問介護の仕事もしていますが、利用者のお宅に沢山の薬が放置されている事も多く、

その莫大な薬代に大きな疑問を抱いています。しかし、頂いた薬を飲まなくても良いのか、拒

否しても良いのかとなると素人判断では難しく、それに関する質問も幾つか有りました。サプ

リメント全盛の時代ですが、なるべく食物からという話で、まずは受診している先生にお聞き

するのが基本との事でした。豊中市には沢山の出前講座が有ります。今後も皆様からのご要望

をお伺いして講座を開きたいと思います。よろしくお願いたします。 （吉田光代）

活動内訳 9 月の活動(時間) 26 年度累計(時間) 累計前年比

預託活動

総活動時間 166 957 - 31

点数利用 8 19 - 6

純 増 158 938 - 25

奉仕活動 239 967 - 461

豊 中 池 田 その他 計

世 帯 数 109(-4) 24(-2) 14(-1) 147(-7)

会 員 数 166(-5) 37(-3) 21(-2) 224(-10)


